

～いけがみ歯科は、頑張るあなたを応援しています～

# 歯っぴ～通信

令和5年1月号 Vol.180



## あけましておめでとうございます



### 今年も兔年



ウサギといえば、丈夫な前歯が特徴的ですがウサギの歯は一生伸び続ける特性を持っているそうですよ。そのため自分で上手に食べものをすり潰して食べたり、歯ぎしりをしたりして歯の長さを調整しているそうです。

歯の長さが絶えず変わるの、噛み合わせに不正が出ることで多く身体に不調が現れることがあるみたいです。

人間と同じで、ウサギにとっても噛み合わせは大切なんだなと思いました。

噛み合わせが気になる方はいつでもご相談くださいね♪



あけましておめでとうございます。新しい年になりました。今年もよろしくお祈りします。年を重ねるごとに一年が早く感じるのですが、本当にあつという間にお正月になった感じがします。12月は例年になく雪が多くなりましたね。岡山県の南部に住んでいると雪に慣れていませんから、ちょっと雪が積もっただけでも滑って転んだり、車の事故をしたりすることがあります。まだまだ雪は降るそうなので無理せず気を付けましょうね。さて、そんな寒さがやってきた12月ですが、岡山を熱くする嬉しいニュースがたくさんありました。まずは冬のスポーツから、スケートの高橋大輔選手が全日本選手権のアイスダンス部門で優勝しました！そして、高校駅伝。倉敷高校が大会新記録で優勝しました！次はエンターテイメント。漫才の頂点を決めるM1グランプリの最終の3組の6人のうち3人が岡山県出身でした。さらに優勝したのが、津山出身の同級生コンビのウエストランドでした！ちなみにもう1人はロングコートダディの兎さんで大安寺高校出身です。最後に男性アイドルグループJ.O.1の人気投票第1位の豆原一成さん(真庭市出身)の紅白出場が決まりました！紅白には里庄町出身の藤井風さんが2年連続で出場します。このように12月だけでも他県の人が聞いたら、羨ましがらるようなニュースがたくさんありました。この勢いを借りて今年も良い年にしていきたいと思います。

院長 池上 誠

### 噛み合わせのお話 119 ～噛み合わせとお笑い芸人のお話～

今回は噛み合わせとお笑い芸人について。お笑い芸人といっても、上の欄に出てきたウエストランドの井口さんのお話です。井口さんは「二重歯列」といって、上の歯も下の歯も前歯が2本ずつあるという特殊な歯並びをしている方です。おそらく永久歯への生え変わりのタイミングが悪かったのか、前歯が縦に並んだままの状態みたいです。M1グランプリ優勝後のTV番組の出演の際に、前歯が二列になっていることをネタにして笑いを取っていたので、お笑い芸人としてはとてもオイシイ歯並びなのかもしれませんが、噛み合わせ不全のため、むし歯や歯周病のリスクが高いのはもちろん、不定愁訴を起こしたり、ドライマウスになってしまったり、トラブルは多いと思います。番組の企画で矯正することになったようですが、頓挫したようですね。岡山県出身ですし、歯科医としては矯正して欲しいなと思っているというお話でした。

### ネット予約をぜひご利用ください！

当院では、ホームページからのネット予約が24時間可能です。初診の方だけでなく、既存の患者さんでも利用していただけるネット予約(トルシカ)です。こちらのQRコードから → お好きな時間を選択してご予約ください。予約の前日には確認のメールが届くので、とても便利です。ぜひご利用ください。



〒700-0827  
岡山市平和町6-27  
WAKAビル 2F  
発行：池上誠



歯科・口腔外科・小児歯科  
レーザー治療・予防歯科  
インプラント・ホワイトニング

西川沿い・岡山駅から徒歩10分  
いけがみ歯科クリニック  
(086)237-7731